

Ratifica HR Ratings calificación de Coahuila

Estimó en 2015 un superávit en el balance primario del Estado de 5.9 por ciento

Debido al buen desempeño del Balance Primario del Estado, que durante el año pasado reportó un superávit de 6.2 por ciento de los ingresos totales, HR Ratings ratificó la calificación de HR BBB de Coahuila y modificó la perspectiva a positiva de estable.

“El cambio en la perspectiva se debe principalmente a que el esta-

do continúa con Balances Primarios Positivos desde 2012, por lo que HR Ratings espera que continúe este comportamiento con un superávit promedio esperado para los próximos años de 3.7 por ciento”, señaló la empresa.

Agregó que cabe resaltar que en 2015 el nivel de obligaciones financieras sin costo a los ingresos de libre disposición (ILD) disminuyó de 43.4 por ciento en 2014 a 17.4 por ciento. Esto como parte del proceso de reordenamiento financiero de la entidad.

Asimismo, considera la mejora relativa de las principales métricas de deuda de la entidad en relación

con lo esperado por HR Ratings.

“Lo anterior debido principalmente al crecimiento de sus ILD, así como al proceso de reestructura realizado durante 2015, lo que se vio reflejado en que el servicio de deuda como proporción de los ILD del estado en 2015 fuera de 15.1 por ciento, mientras que se esperaba 18.1 por ciento”, comentó.

Comentó que además, debido al crecimiento de los ILD del Estado, los cuales fueron 14.5 por ciento mayores a lo esperado, la deuda neta ajustada a ILD al cierre de 2015 fue de 206.1 por ciento, lo que fue menor a lo esperado de 222.2 por ciento.

Lo anterior refleja el alto nivel de endeudamiento del Estado en comparación con las entidades calificadas por HR Ratings.

HR Ratings detalló que en junio del año pasado se realizó el Programa de reestructura del Estado de Coahuila, por lo que se contrataron diez CBE's por un total de 36 mil 767.6 millones de pesos, los cuales se inscribieron en un fideicomiso maestro de Inxev que tiene afectado 94.23 por ciento del FGP y 25.0 por ciento del IEPS.

Comentó que los recursos de estos créditos fueron destinados a la amortización y/o reestructura de 28 CBE's, los cuales a junio

de 2015 tenían un saldo insoluto total de 36 mil 385.4 millones de pesos, y se encontraban inscritos en cuatro fideicomisos, los cuales tenían afectado 100 por ciento del Ramo 28 que le corresponden al Estado, 100 por ciento del ISN y 25 por ciento del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas.

El servicio de la deuda como proporción de los ILD en 2015 fue 15.1 por ciento, mientras que en 2014 fue de 17.6 por ciento. HR ratings estimaba un nivel de 18.1 por ciento. No obstante, fue menor debido a la reestructura realizada en 2015. (Redacción).